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Nous avons vu le vendredi 18 mers 2016 le spectacle « Qui-vive », un 
spectacle de magie mentale. Le concepteur est Thierry Collet. Le metteur en 
scène est Eric Didry. Les trois magiciens sont Carmelo Cacciato, Thierry 
Collet et Kurt Demey.

Ce spectacle est un spectacle de magie un peu original car les magiciens 
expliquent certains tours comme le numéro avec les gobelets ou les pièces. Ce 
spectacle prouve que la magie n'existe pas et que c'est plus de l'illusion. C'est 
un spectacle humoristique avec la participation du public. La magie se fait 
surtout grâce au détournement d'attention. C'est du rêve, de l'illusion et de la 
manipulation. Pendant le spectacle, les magiciens ont montré une vidéo qu'ils 
ont faite. Cette vidéo était le seul tour avec des cartes. Pendant le tour ils 
changeaient de tee-shirts, de nappe, de fond… Il fallait choisir une carte et 
comme le public était concentré sur la carte, certains personnes n'ont même 
pas vu le décor changer, ce qui donne un exemple du détournement 
d'attention.  Marta

Avis
J'ai aimé car le spectacle était très drôle, les magiciens très doués. Certains 
m'ont vraiment impressionnée.  Mélina

J'ai aimé ce spectacle car il réunissait la magie et l'humour. Il fonctionnait 
beaucoup avec le public, les magiciens étaient très talentueux.  Yvann

J'ai aimé car ils faisaient participer le public et c'était très humoristique. J'ai 
bien aimé le tour où on regardait le vidéo et tout avait changé car je n'avais 
rien compris de ce qui s'était passé.  Alexis

J'ai bien aimé le fait qu'on explique les tours, surtout que ce n'est pas 
forcément évident. En tant que public, j'ai voulu reproduire le premier 
numéro, en vain car je ne me rappelais pas de certaines techniques. Je pense 
que ça a été l'un des meilleurs spectacles de ma vie. Il était très bien réalisé.  



Natacha

J'ai bien aimé car le spectacle était très humoristique. Le public a participé, 
c'était rigolo.  Sofia

Le spectacle était amusant. Il y avait de l'humour. C'était gentil de leur part 
de nous expliquer les tours car j'aime bien la magie.  Il n'y a rien que je n'ai 
pas aimé.  Eliott

J'ai aimé car c'était un spectacle humoristique et qui fonctionne avec la 
participation du public. J'ai aimé car c'était de l'illusion. Je n'ai aimé de ma 
faire manipuler !  Anne

J'ai aimé le spectacle et surtout le numéro avec les pièces car ils expliquaient 
toutes les manipulations à faire. Marta

C'était drôle. J'ai bien aimé le numéro du pickpocket car il était drôle. Je n'ai 
pas aimé le premier numéro car il était trop long.  Mathis

J'ai dans l'ensemble bien aimé le spectacle mais j'ai trouvé que le premier 
tour était assez basique et que l'explication était trop longue. Je n'ai pas trop 
aimé le tour avec les pièces qu'ils faisaient tomber dans une sorte de tiroir car 
j'ai trouvé que c'était un peu tout le temps la même chose.  Quentin

J'ai bien aimé ce spectacle car les magiciens expliquaient certains tours et ils 
nous faisaient participer. J'ai aimé me faire manipuler. C'était drôle à des 
moments.  Ilona

Ce que j'ai aimé dans « Qui-vive » c'est que c'est un  spectacle de magie et 
j'aime la magie et j'aime quand on me dit comment ils ont fait.  Kléandry

C'est un  spectacle humoristique. J'ai bien aimé quand on s'est fait 
manipuler. Il y avait beaucoup d'humour.  Ludivine

Je ne me suis pas ennuyée ! J'ai bien aimé le  spectacle. Il y avait de 
l'humour. Le petit point négatif est qu'on s'est fait manipuler durant tout le 
spectacle sans même nous en rendre compte.  Liana

J'ai bien aimé car le public a participé et le  spectacle était drôle. Je n'avais 
jamais vu de  spectacle comme celui-ci donc cela m'a fait plaisir. Je n'ai pas 
aimé cependant car l'explication faite par les magiciens brise le rêve du 
public.  Vaniyo



C'est un  spectacle humoristique. Mais surtout ORIGINAL. J'ai aimé car il y 
avait beaucoup d'humour, de la manipulation. Nous savons que ce n'est pas le 
vraie magie mais nous avons envie d'y croire, alors nous nous faisons piéger.  
Romane

J'ai aimé car c'était drôle et les tours de magie étaient bien faits et bien 
trouvés.  Marin

J'ai trouvé le début un peu ennuyeux du fait qu'ils le répètent trois fois de 
suite. J'ai trouvé la vidéo très réfléchie et très drôle. Le tour de la carte du 
monde était bien choisi pour la fin. Au final j'ai trouvé ce  spectacle 
humoristique.  Marina

Ce  spectacle est très humoristique et instructif. J'ai beaucoup aimé ce  
spectacle dans l'ensemble surtout le passage où le magicien a fait apparaître 
une pierre dans sa chaussure. Je trouvais ça particulièrement bien réalisé.  
Talialyne

J'ai aimé la façon dont les magiciens manipulent le public. J'ai également été 
impressionnée par la préparation qu'il fallait faire avant chaque  spectacle. 
L'interactivité avec les spectateurs et les magiciens rendent les numéros plus 
étonnants.  Sélène

J'ai bien aimé le  spectacle car il y a des numéros plaisants. J'ai aimé le 
numéro de la vidéo car j'ai trouvé ça drôle et j'étais bouche bée. J'étais 
tellement concentrée sur ma carte que je n'avais même pas vu le reste. C'était 
vraiment un spectacle humoristique.  Mathilde 


